

COMMUNIQUE DE PRESSE

LES ARBITRES EXPRIMENT LEUR RAS-LE-BOL DES COMPORTEMENTS DANS LE FOOTBALL

L'Union Nationale des Arbitres de Football (UNAF) tient à dénoncer le climat délétère constaté sur les terrains de football depuis la reprise post Covid.

Entre agressions physiques et verbales, environnement très difficile sur et autour des terrains, les arbitres, qui sont chargés d'une mission de service public, ne sont plus sereins dans l'accomplissement de leur mission et demandent à être mieux protégés.

L'UNAF demande instamment à tous, fédération, clubs, dirigeants et joueurs de prendre toutes les mesures pour remédier à cet état de fait. Elle demande notamment, l'aggravation du barème disciplinaire avec l'application de sanctions individuelles et collectives plus fortes, exemplaires et dissuasives.

Elle rappelle qu'en raison de ce manque de respect et de considération, des milliers d'arbitres – des compétitions amateurs – manquent encore pour assurer la direction des rencontres en France.

DERIVE ETHIQUE

Et ce n'est pas la dérive, illégale, de solliciter des contrôles d'alcoolémie envers des arbitres comme constatés récemment, qui améliore une situation déjà inquiétante.

L'UNAF, qui assure la représentation et la protection des arbitres, rappelle qu'elle engage systématiquement des procédures devant la justice contre toutes les personnes, physiques ou morales, aux côtés des victimes de ces faits inqualifiables et pour ces derniers faits, des procédures de dénonciation calomnieuse ou diffamation.

Contact : Jean-Claude LEFRANC – Président de l'UNAF – 06 22 46 63 15

UNAF - 87 Boulevard de Grenelle 75738 PARIS Cedex 15 - Mail : contact@unaf-arbitres.com

www.unaf-arbitres.com